## Cercle D'ESCRIME DE GEISPOLSHEIM

La saison 2016/2017 est déjà bien avancée. Les membres du CEG ont, au cours de celle-ci, participé à de nombreux cours, entrainements, compétitions, rencontres amicales ou tournois.

Deux jeunes du club connaissent un parcours particulièrement remarquable. Alexandre Taglang et Eva Zugmeyer, championne départementale et régionale en M14 et M17, participent au circuit national menant à la Fête des jeunes M14 (Championnat de France). Lors de la compétition de zone Grand Est H2028 à Charleville-Mézières le 29 janvier, Alexandre a fini 12ème et Eva 1ère. A Pont-à-Mousson, pour les ½ finales le 2 avril, Alexandre, blessé, a tenté de défendre ses chances de qualification mais a terminé 205ème. Quant à Eva, elle termine 13ème et est d'ores et déjà qualifiée pour la prochaine étape, la finale à Paris les 17 et 18 juin. Tous nos encouragements et félicitations à ces jeunes et un grand merci aux parents pour leur soutien.

D'autres membres obtiennent des résultats très honorables et n'hésitent pas non plus à faire des déplacements pour se confronter à d'autres tireurs, parfois même au-delà de nos frontières. Tous les résultats sont consultables sur le site du club :

www.escrime-geis.fr. Merci à eux de défendre les couleurs du CEG.

Comme en 2016, les championnats régionaux vétérans aux trois armes (épée, fleuret et sabre) seront organisés par le CEG.

Rendez-vous est pris pour le dimanche 7 mai. Cette compétition sera sans nul doute une réussite et les compétiteurs ne manqueront probablement pas de souligner la qualité des équipements de la salle d'armes de Geispolsheim. Les spectateurs souhaitant découvrir et encourager les tireurs seront les bienvenus.

Autre temps fort de cette fin de saison, l'accueil, pendant deux semaines pour des entrainements et des rencontres amicales, de jeunes M14 et M17 de l'Ile de la Réunion. Ce déplacement, organisé conjointement avec le Cercle d'Escrime Dorlisheim, Molsheim, Mutzig, sera l'occasion pour les jeunes de nos clubs de se confronter à ces jeunes réunionnais venus perfectionner leur entrainement en vue des Championnats de France. Le programme détaillé sera sur le site du club et les événements seront relayés sur la page Facebook « Cercle d'Escrime de Geispolsheim ».

Une fête de fin d'année avec remise de blasons et récompenses clôturera la saison du CEG qui espère, d'ici là, avoir accueilli son 100ème membre.